

馬の耳

どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではなく「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様のために、少しでもお役に立てればと思います。



発行日 2014年3月1日
発行元 (有)沼津電話工事
スマイルワン
小野博文
〒410-0022 静岡県沼津市大岡3916-8
055-921-1551 tel
055-922-1144 fax
<http://www.net-ndk.co.jp/>
ono@net-ndk.co.jp

【オリンピック】

いやあ～ ようやく“時差ボケ”から抜け出せました！ と言っても、海外旅行から帰ってきた訳ではありません。夜中のオリンピックを見てしまい、体内時計がちょっとおかしくなってしまっただけなんです… (汗)

今回も各選手の活躍、凄かったですね。中でも一番はやっぱり、フィギュアスケートで金メダルを取った羽生結弦君！ アスリートでもあります、アーティストですよ。本当に素晴らしかったですし、心を打たれ、感動しました。

それにしても、羽生君は手も足も細く長く、顔もツルツルで綺麗ですよえ～ 私が10代後半の頃は、ニキビでブツブツでしたよ。普段から何食って、どんな手入れをしているのでしょうか？

(まあ、どうでもいいですけどね。汗)

羽生君が“ひらひらの衣装”を着て登場すると、王子様に見えてきちゃいます。今まで王子様というと、「ハンカチ」や「ハニカミ」そして「ぼっちゃり」なんかもいましたが(笑) ついに本物の王子様が現れたって感じですよ。また、周りへの気遣いや対応がすごいですね。たぶん疲れているでしょうに、丁寧な受け答えをし、応援して下さる方々への、感謝の気持ちも忘れていませんもんね。「今まで支えてくださった方々、応援して下さった方々の思いがこもっているメダルだと思っています。」とは、あの年齢ではなかなか言えませんよ！

オリンピックの話したら、もうひとり話をしない訳にはいきません。そう！浅田真央ちゃんです。本当に残念でした。最初のショートで思いもよらぬ順位。演技後のインタビューでも、そのショックが伝わってきました。私だったら言い訳をして、次のフリーは棄権しちゃいますよ。しかし真央ちゃんはその翌日、劇的な復活をし、自己ベストを更新し“最高の演技”を私たちにを見せてくれました！演技が終わり涙するシーン。今でもグッときます。世界中から賞賛の声が寄せられたと聞きました。

私たちの人生だって、目指すのはある意味金メダルかもしれませんが、躓いたり、転んじゃう時って、あるじゃないですか。そんな時、大切なものを諦めてしまったり、自暴自棄になったりしてはいけませんね。それで、すべてが終わったわけじゃないんですから。私たちも“最高の演技”のために、転んでもまた立って、滑り続けましょうよ！

【ニーチェ】

「星のモラル」

星の軌道に予定されたお前には、
星よ、暗黒は何のかかわりがあるか。
この時却を貫いて、淨らかに進んでゆけ！
お前は時の不幸を離れ、遠くあらねばならぬ！
最も遙かなる世界に、お前の輝きはある。
同情は、お前に対する罪であるはずだ！
ただひとつの命令がお前には当てはまる、
純粹であれと！

これはニーチェの詩です。私はニーチェというと、「ソッソ ソクラテスカ プラトンか♪ ニッニニーチェかサルトルか♪ みんな悩んで大きくなった♪」という歌が、まず頭に浮かんできます。(汗)

弊社のお客様である、ある法律事務所にお邪魔すると、一階入口にニーチェのブロンズ像があります。なぜニーチェなのか？ 不思議に思っていたのですが、その像の手前に、「なぜニーチェなのか？」がわかる資料が置いてあり、頂いてきました。その資料によると… (すみません。その資料、私が勝手に短くちゃいました。)

「定時制高校時代より豆腐を作り、豆腐を売る毎日。通信教育の大学に通っても、豆腐を売る毎日とは変わっていない。弁護士を目指すも、その道と日々の生活はあまりにもかけ離れていた。希望と失意とが交錯する毎日、そんな時にニーチェに出会った。この詩(星のモラル)を口ずさんで、豆腐を作り、豆腐を売り、司法書士、そして弁護士になった。事務所を開くにあたり、ニーチェとの出会いを意義づけ、再確認するために事務所一階に『ニーチェのブロンズ像』二階に『星のモラル』のレリーフを置いた。」と書かれていました。その他には、豆腐一日600円の成果を手のひらに見た時、説明のつかない感情がこみ上げ、涙したこと。仕事と学業の両立で、どう時間を作っていくかなどの苦労を綴ったその時代の日記の一部も書かれていました。

色々な言い訳をし、すぐ「無理だ！」と諦めてしまう自分が恥ずかしくなり、それでも自分の可能性を信じ、挑戦していく勇気を頂きました。

【歩きスマホ、5人に1人が事故やケガ】

スマートフォンが急速に普及する中、「歩きスマホ」による事故やケガが多発し、問題となっています。ガラケーより画面が大きいスマホは、乗換案内や地図の閲覧等に便利です。しかし、歩きながらの操作は、視野が狭くなり、周りへの注意が疎かになってしまいます。「歩きタバコ」のように、規制が始まるかもしれませんね。



沼津経営塾開催日

3月6日(木)沼津市民文化センター第四会議室 PM7:00より

お馬様の
今月のお言葉

エ

リ

ゼ

の

ク

セ

シ